

Estimadas familias:

Desde que comenzó este periodo de suspensión de las clases y el confinamiento de la población, nuestro Centro educativo ha intentado trabajar para que nuestro alumnado tenga la mayor ayuda posible, tanto en su formación personal como académica, así como, en sus momentos de ocio con actividades lúdicas y físicas.

Es evidente que están siendo muchas las dificultades que nos estamos encontrando, no estábamos preparados para vivir una situación de este tipo pero con esfuerzo, solidaridad, comprensión y mucho ánimo, hemos podido seguir adelante.

Sabemos que todo el alumnado no tiene los mismos recursos técnicos, intereses y ayuda familiar para realizarlas tareas encomendadas. Por ello, debemos intentar que sean lo más lúdicas posibles, atractivas para el alumnado y que no contengan contenidos nuevos de difícil comprensión.

Estamos intentando buscar solución a las diversas situaciones en las que se encuentra el alumnado, queremos unificar los criterios del profesorado por niveles y a nivel global, para que no existan excesivas diferencias entre grupos, sobre todo del mismo nivel. Por ello, agradeceríamos que a través del correo de los tutores/as envíen comunicación de los posibles problemas que están surgiendo para intentar darle solución. También pueden hacerlo a través de los correos presentes al final de este escrito.

El Centro tenía previsto realizar las Juntas de Evaluación el día 16 de marzo y la entrega de notas el día 23 del mismo mes. Esto no se pudo realizar, ahora hemos encontrado una vía online para realizarlas con garantías, por lo que hemos acordado tener las Juntas de Evaluación los días 2 y 3 de abril.

Los informes de evaluación con las calificaciones podrán ustedes recogerlas por medio del programa PASEN, a partir del **día 16 de abril. Para hacerlo tiene que estar dados de alta en la plataforma PASEN**, es fácil hacerlo y junto a este escrito recibirán un tutorial para ello, este tutorial se encuentra también en la página web del Centro:

<https://blogsaverroes.juntadeandalucia.es/reinafabiola/>

En la actualidad desconocemos cuando se reanudarán las clases, estamos a la espera de recibir información sobre esta y otras cuestiones de la Consejería de Educación, entre ellas cabe destacar la impartición de nuevos contenidos, la escolarización, ayudas de comedor, etc.

A medida que recibamos información os la iremos transmitiendo a través de los tutores/as y de la página web del colegio.

Además del correo de los tutores/as pueden ustedes enviar informaciones y comunicar los problemas que puedan presentarse a cualquiera de los siguientes correos:

[18006959.dirección.edu@juntadeandalucia.es](mailto:18006959.dirección.edu@juntadeandalucia.es)

[18006959.secretaria.edu@juntadeandalucia.es](mailto:18006959.secretaria.edu@juntadeandalucia.es)

[direccionfabiola@gmail.com](mailto:direccionfabiola@gmail.com)

Tengan siempre en cuenta que desde el Claustro y desde el Equipo Directivo, como siempre, vamos a estar a vuestra disposición e intentaremos ayudarles a solucionar cualquier problema que pueda presentarse en este periodo siempre que en nuestras manos se encuentre la posible solución.

Mucho ánimo que de esta saldremos pronto. Al reanudar las clases conseguiremos entre todos, lo antes posible, normalizar la formación académica e integral de sus hijos/as.

Un cordial y afectuoso saludo.

Motril 1 de abril de 2020

EL DIRECTOR

José Tortosa Jiménez